

Wir bieten



Praktikum

Beratung im Projektgeschäft des Großanlagenbaus

maexpartners ist eine Boutique-Beratung mit Sitz in Düsseldorf. Wir beraten internationale Industrie- und Hightechnologieunternehmen im Schwermaschinen- und Anlagenbau. Hierbei liegt unser Fokus auf Großprojekten, vor allem im Kontext der Dekarbonisierung. Wir befähigen unsere Klienten, diese Projekte erfolgreich durchzuführen und unterstützen aktiv bei der Abwicklung. Und sollte ein Großprojekt kurz vor dem Scheitern stehen, sind wir Expert*innen darin, es wieder auf die richtige Spur zu bringen.

Wir wollen für unsere Klienten die individuell beste Lösung finden. Dabei bringen wir die Menschen, die mit uns arbeiten dazu, diese Lösung nachhaltig umzusetzen – gerne auch auf unkonventionellen Wegen. Wenn du Lust hast, mit deiner kreativen und radikalen Denkweise die Welt des Anlagenbaus für die Herausforderungen der Zukunft aufzustellen, dann werde Teil unseres Teams!

Deine Aufgaben

Du bist Teil ein wichtiger Bestandteil unserer Projektteams, arbeitest proaktiv an Themen mit und erhältst tiefe Einblicke in die Beratungsarbeit. Deine Aufgaben beinhalten u.a. folgendes:

- Du unterstützt dein Team im operativen Projektgeschäft wie z.B.
 - bei der Analyse und Strukturierung von Daten in Bereichen wie Terminplanung oder Cost Controlling
 - Beim Schaffen von Transparenz durch automatisierte BI-Reportings und Entscheidungsvorlagen für Management- und Arbeitsebene
- Du sammelst Erkenntnisse über die verschiedenen Arbeitsweisen, Probleme, Prozesse und (Daten-) Strukturen unserer Klienten
- Du bereitest Workshops und Meetings im Rahmen der Projektsteuerung vor und nach
- Du führst Marktuntersuchungen und Benchmarks durch und ordnest die Ergebnisse in den Kontext des aktuellen Projektgeschehens ein
- Du recherchierst zu aktuellen technologischen Trends wie z.B. Möglichkeiten der Dekarbonisierung in der Zementproduktion und bereitest die Ergebnisse auf

Du kannst deine Zeit flexibel einteilen und von zu Hause aus arbeiten oder in unser Düsseldorfer Büro kommen. Hierfür stellen wir dir einen Laptop zur Verfügung. Sollte sich die Möglichkeit ergeben, wirst du auch enger bei unseren Klienten eingebunden.

Dir gefällt das Team und die Arbeit macht dir Spaß und bringt dich weiter? Nach guten Arbeitserfahrungen arbeiten wir sehr gerne weiter mit dir als Werkstudent:in. Ebenso ermöglichen wir unseren Studierenden ihre Abschlussarbeit mit uns zu schreiben und übernehmen dich gerne nach Beendigung des Studiums als Consultant.

Dein Profil

- Immatrikuliert in einem Hochschulstudiengang mit technischem Schwerpunkt und bereit 35 Stunden pro Woche zu arbeiten. Dauer 6 Monate.
- Eine sympathische und gewinnende Persönlichkeit, die in unser #teammaex passt.
- Sehr gute analytische Fähigkeiten und versierter Umgang mit Zahlen, Daten und Fakten.
- Gute Kommunikationsfähigkeiten in Englisch und Deutsch sowie sehr gute MS Office-Kenntnisse runden dein Profil ab.

Warum maex?

Wir lieben Freiheit

- Die Unabhängigkeit, um dein Thema mit regelmäßigen Berührungspunkten von Teammitgliedern selbst voranzutreiben
- Selbstbestimmter und ergebnisorientierter Arbeitsalltag
- Flexible und hybride Arbeitszeiten
- Einblicke in die Beratungstätigkeit und in Kundenprojekte

Wir sind Macher

- Hohe Eigenverantwortung und Hands-On-Mentalität
- Networking-Opportunitäten
- Vielfältig einsetzbares Budget für Mobilität und Unterkünfte

Wir halten zusammen

- Sympathische, lockere Truppe mit wertschätzendem Arbeiten auf Augenhöhe, enger Austausch und Support in kleinen Teams
- Vielfältige regelmäßige Firmenevents

Kontakt

Deine Bewerbung nehmen wir gerne über die angegebene Mailadresse entgegen. Bitte füge ein kurzes Anschreiben bei, indem du uns deinen frühestmöglichen Eintrittstermin nennst. Wir freuen uns auf deine Bewerbung!

Mail: career@maex-partners.com

Web: <https://maex-partners.com>



We offer



Internship

Consulting in the plant engineering business

maexpartners is a boutique consultancy based in Düsseldorf. We advise international industrial and high-tech companies in heavy machinery and plant engineering. Our focus is on large-scale projects, especially in the context of decarbonization. We enable our clients to successfully implement these projects and actively support them during the execution. If a major project is on the verge of failure, we are experts in getting it back on track.

We want to find the best individual solution for our clients. In doing so, we get the people who work with us to implement this solution sustainably - even in unconventional ways. If you want to use your creative and radical way of thinking to prepare the world of plant engineering for the challenges of the future, then join our team!

Your responsibilities

You will be an important part of our project teams, working proactively on topics and gaining deep insights into consulting work. Your tasks will include the following:

- You will support your team in the operational project business, e.g.
 - in the analysis and structuring of data in areas such as scheduling or cost controlling
 - creating transparency through automated BI reporting and decision templates for management and working levels
- You will gather insights into the various working methods, problems, processes, and (data) structures of our clients
- You will prepare workshops and meetings as part of project management
- You will conduct market research and benchmarks and place the results in the context of the current project
- You will research current technological trends, such as decarbonization opportunities in cement production, and prepare the results.

You can organize your time flexibly and work from home or come to our Düsseldorf office. We will provide you with a laptop for this purpose. If the opportunity arises, you will also be more closely involved with our clients.

Do you like the team and enjoy the work, which helps you develop? After a positive work experience, we would be very happy to continue working with you as a working student. We also enable our students to write their thesis with us and are happy to hire you after graduation.

Your profile

- Enrolled in a university degree program with a technical focus and willing to work 35 hours per week. Duration: 6 months.
- A friendly and engaging personality who fits into our #teammaex.
- Very good analytical skills and adept at working with numbers, data, and facts.
- Good communication skills in English and German as well as very good MS Office skills round out your profile.

Why maex?

We act independently

- The steering wheel to drive the topic with constant touchpoints from team members
- Self-determined and results-oriented daily work routine
- Flexible and hybrid working hours
- Insights into consulting activities and into customer projects

We drive things

- High personal responsibility and a hands-on mentality
- Networking opportunities
- Budget for travel and accommodation

We stick together

- A friendly, relaxed team with appreciative collaboration on an equal footing, close interaction, and support in small teams.
- Diverse team events such as monthly staffs' table, New Year's reception and family outings

Contact info

Please send your application to us using the e-mail address below. Please add a brief cover letter stating your preferred start date. We are looking forward to receiving your application!

Mail: career@maex-partners.com

Web: <https://maex-partners.com>

